

2023年 令和5年 5月号

お散歩中に みつけたよ。



彩 雲

五月 楽しい楽しい 大型連休も

子ども達はすぐに幼稚園の生活のリズムも取り戻し

緑いっぱいの中 毎日！楽しく過ごしました。

### 育てよう

今年も田んぼから稲の赤ちゃんを頂きました。プランターやバケツに土を入れ水をはり、小さな田んぼを作りました。どろどろの土に、小分けした稲の赤ちゃんを ギュッギュツと植えたよ「どんなふうにおおきくなるのかなあ？」

「お水の中で 大丈夫なのかなあ?」「どこにおコメができるのかなあ?」 たくさんのかみもっていこうね!!!



### サツマイモの苗を植えたよ!

秋のお楽しみおいもほり!!! きりんさんは、ごりさんたちが幼稚園でおいも掘りができたらいねっと土のう袋においもを育てることに。土に秋に集めた落ち葉を混ぜカブトムシの幼虫の栄養満点のウンチを混ぜほくほくの土をつくり、土のう袋に入れて お芋のつる(さつまいもはつるを斜めに植えるとそこから根が出て秋には おいもができます)を植えました。グループに分かれて協力して一連のお仕事をこなしていました。さすがきりん組さんと感心したと同時に頼もしく思いました。大きな芋ができますように。



しっかり根ついて 葉っぱが出てきたよ。

きりん組は毎年百日草を種から育てます。百日草の種はかわった不思議な形をしています。ポットに一人一人種を蒔きました。一週間あまり経つと次々に双葉が顔を出しました。しばらくたつと今度は形の違う本葉が出てきました。植え替えのタイミングを見はからってプランターに植えます。上手く育ちますように! 綺麗なお花が咲きますように! と毎日お世話を続けていきます。

百日草の種まき



プランターに植えかえました。



## 親子遠足



20日 土曜日 爽やかな五月晴れ！ 植物園の広い広場におうちの方と一緒に集合！ 4年ぶりに幼稚園の全員で集まり朝のお歌を歌ったり、アリさん千匹の体操を楽しんだり、ぴよぴよちゃん体操をしたり、賑やかに親子遠足をスタートしました。その後、それぞれのクラスに分かれて、木陰で、朝の会。おうちの方と一緒にお返事をしたり、手遊びをしたりしました。ひとりひとり心を込めて作ったお母さんへのプレゼントを「いつもありがとう！」とお母さんへおくりました。さてさて次はお楽しみのスタンプラリーです。それぞれクラスごとに植物園内をお家のかたと一緒に探検したりお散歩しながら回りました。先生を見つけたらジャンケンをして勝ったらシールがもらえます。ことりさんうさぎさんは、ゆったり。ぱんださんきりんさんは、たくさんのポイントをまわったね！おうちの方々お疲れ様でした。全クラス無事それぞれのゴールに到着。おうちの方と一緒に過ごした半日。みんなのニコニコ笑顔が輝いていました。



## ありがとうの気持ちをこめて作った 母の日のプレゼント

きりん

ぱんだ

うさぎ

ことり

紙の編み込みや三つ編みも駆使した素敵なバック

牛乳パックに飾りをつけて可愛い小物入れです

はじめてのはさみに紐通し、折り紙

紙を丸めていちごのペンダント

おかあさんへ ハイ どうぞ！



## 植物園で園児大会



11日きりん組は4年ぶりに開催された京都の私立幼稚園5歳児の集いに参加しました。ゲームを楽しんだりダンスを踊ったり交流を深めました。



## 大型バスに乗って 御所へ 園外保育に 出かけました

感染状況はまだまだ落ち着きませんが、感染対策をとって、きりん組とうさぎ組とばんだ組は、24日に、御所へ園外保育に出かけました。きりん組は相国寺の中を歩いて御所までテクテク歩いていきました。御所は、緑がとっても美しく空気は爽やか。しろつめ草、たんぽぽ、ハルシオン等が咲き、桜の実も熟し、松ぼっくりもコロコロ。 広々とした御所で春から初夏へと移りゆく自然の中、探検したり、遊んだり、鬼ごっこをしたり、楽しく過ごしました。帰りはバスをピストン運転してもらって全クラスバスに乗って帰ってきました。お昼は帰ってから幼稚園でいただきました。



## お庭のいちごが真っ赤に実ったよ!

真っ赤に熟した お庭のいちご。 あま〜い匂いが漂います!!

折り紙を楽しんだり、絵の具で絵を描いたり、そっくりなペンダントを作ったり、いちごのお歌を歌ったり・・・ いちご だあ〜い好き!!!でも、真っ赤になったとたん小鳥さんが目ざとく見つけて早朝につついてしまったので、幼稚園のみんなは農家のいちごを いただくことになりましたが、甘くてとっても美味しかったね。お玄関の草の中にそうとう実をつけていたいちごも真っ赤になったとたんダンゴムシやアリさんたちが大喜びでむしゃむしゃ。みんないちごが大好きなんだね!



## つながる チューリップ

春みんなを楽しませてくれた色とりどりのチューリップ。葉っぱが枯れた頃掘り上げてみると茎の下にあたらしい球根ができていました。大切に保存して秋になったら植えましょうね。



ぼくたち わたしたちの 大好きな動物たち

きりんぐみの作品 (Ⅱ)



はんだぐみの作品

(Ⅱ)



たのしかったどうぶつえん！さっそく動物たちを絵の具やクレパスで描きました。  
それぞれに感じたこと、思ったこと・・・があふれる作品です